



2021年9月 発行
 やまぎ杜の保育園
 住所 野田市山崎 1134-1
 電話 04-7126-5720

残暑が続きますが、日が暮れると何処からともなく聞こえてくる虫の声に、秋の気配を感じます。おやすみ前には虫の声に耳をすませながら、ゆっくり絵本タイム、というのもよいですね。

自粛期間が始まり、送迎方法の急な変更にもご協力いただきありがとうございます。まだ、不便に感じることもあるかと思いますが、日々話し合いをし改善に努めております。これからも、皆様のご理解ご協力をお願いします。



10月2日(土)に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大につき、中止をいたします。



- 自粛期間中は施設内の入室は出来ません。9時～16時30分の送迎は必ずインターホンを押してください。正面玄関での受け渡しとなります。
- 持ち物全てに記名して下さい(リュックや鞆、靴、靴下等も)
- 登園時間は9時までとなっております。遅刻しないようご協力お願いします。また、朝食をしっかり摂ってから登園しましょう。
- 献立に掲載されている食材は、事前に家庭で必ず食べ、アレルギーの有無をご確認ください。
- 爪の長い子が目立ちます。こまめにチェックをして下さい



- <ひよこ組>
 ギラギラする猛暑・大雨となかなか戸外に出られない夏でした。それでもお部屋では、シール貼りやボールプール、絵の具、冷たい寒天等、指先から全身を使っていろいろな感触遊びを楽しみました。遊びの中で「ちょーだい」「貸して」「いいよ」と言葉にならずとも身振り手振りで伝え、「友達と一緒に！」とお互いを意識する心が芽生えてきました。今月は新しいお友達が2名入園です。『お友達と一緒に楽しもう♪』と楽しく賑やかに過ごしていきたいと思います。
- <りす組>
 8月は暑い日が続き、あまり園庭へ出て遊ぶ機会は少なかったですが、室内で他クラスと関わり、楽しんでいる姿が見られました。9月は秋の自然に触れたり、芝生の上で身体を動かして遊んでいきたいと思います。
- <うさぎ組>
 暑い日が続いていますが元気いっぱいのおうさぎ組さん。マットや大型積み木で体を動かしたり、紐通しやシール貼りとう指先を使う遊びにも集中して取り組んでいました。9月は園庭や散歩に行っておくさん戸外遊びをしたいと思います。
- <こじか組>
 8月はお盆休みでは、少人数で過ごす日が多かったこじか組です。他クラスと触れ合う機会が多かったのですが、いつもと違う友達と楽しく遊ぶ姿が見られました。9月は運動会ごっこを取り入れながら、リズム遊びを楽しんでいきたいと思います。
- <こぐま組>
 椅子取りゲームや感触遊びを行った8月。ゲームでは、空いている椅子を譲り合う優しい姿が見られました。また、感触遊びでは、初めて見る大きな寒天に目を輝かせ、握ったり、撫でてみたり、ツルツルで柔らかい感触を夢中で楽しんでいました。9月は1人ひとりの体調に十分気をつけながら、運動月間第三弾、体操やサーキット遊びで楽しく体を動かしていきたいと思います。